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O Imagem da Ilha oferece 500
exemplares a mais nos seguintes

locais com reposição semanal:
Beiramar Shopping: Café Fanny (1º piso)
SC 401: Café Cultura (Primavera Garden)

e Café François 
Jurerê Internacional: Café Pão da Casa 

(Jurerê Open Shopping) 
Itacorubi: Mercado São Jorge 

#  C a r t a  a o  L e i t o r

Já estamos quase em maio e a 
impressão que tenho é que o ano, 
para muitos, ainda não começou. O 
dilema é que o País passa por crise 
atrás de crise e, o brasileiro, coita-
do, fica à espera de um milagre que 
não virá. Já tivemos Carnaval fra-
co e que agora retorna com mui-
tas perguntas à Câmara dos Vere-
adores. Em seguida, uma Páscoa 
também “xoxa”, mas precedida por 
uma midiática operação da Policia 
Federal, intitulada carne fraca. Não 
estou criticando a operação, mas 
havia necessidade de toda aquela 
repercussão negativa para o País? 
Como se não bastasse a atual crise 
política… 

Enfim... vamos seguindo. Trocan-
do de estação, mas com picos de 
muito calor. Com nossa campanha 
“Minha Floripa” ainda engatinhado 
nas ações e envolvimento dos floria-
nopolitanos.  Pessoal, precisamos de 
engajamento no nosso dia a dia. É 
um buraco aqui, uma calçada que-
brada acolá, uma faixa de pedestre 
apagada, e aí vai. O que vejo são 
apenas reclamações nas mídias so-
ciais – importantes, mas ineficien-
tes. Por que não pegar o telefone, 
ligar e cobrar uma ação imedia-
ta? Para pequenos problemas coti-
dianos da cidade, as mídias sociais 
causam estardalhaço... 

Mas nós seguimos com a cam-
panha. O mote desta edição é a 
obra do BRT, no início da Beira-Mar 
Norte. Tem ainda outras novidades 
da cidade e nossa variada agenda 
cultural! No caderno Arquitetura 
& Decoração mostramos o mais re-
cente trabalho do arquiteto Marco 
Antonio Medeiros, um wine pub pra 
lá de chique e descontraído, bem 
ali no charmoso Largo Benjamin 
Constant. No Femina, a moda são 
as saias abaixo dos joelhos! E tem 
também nossos colunistas de saúde 
trazendo as últimas novidades em 
suas áreas.

Uma boa leitura!
Hermann Byron • erramos!

• onde encontrar: 

• mensagem do leitor

Orquestra de Choro ELM 
Composta por estudantes da Escola Li-

vre de Música, a Orquestra de Choro da 
ELM dedica-se ao estudo de melodias e 
harmonias, contraponto e dinâmica den-
tro do repertório de choros, maxixes, sco-
tchies, samba-choro, polcas e valsas de 
grandes compositores do estilo. Dia 25/04, 
às 20h, no Teatro Álvaro de Carvalho. Os 
ingressos custam R$ 20 (R$ 10 meia-en-
trada). Mais informações: 3665-6401

O Grande Encontro 
O Jurerê Jazz Festival 2017 traz 

para Florianópolis um dos 
mais aclamados espetáculos 
da MPB: “O Grande Encontro 
- 20 anos”, que reúne Alceu 
Valença, Elba Ramalho e Geraldo Aze-
vedo. Dia 1º de maio às 20h, no P12, 
em Jurerê Internacional. Os ingres-
sos estão à venda nos sites Blueticket 
e Ingresso Rápido. Mais informações 
3284-8156.

Vale Instrumental 
Reconhecidos e premiados no Bra-

sil e no exterior, Mazin Silva 
(guitarra), Ozeias Rodrigues 
(guitarra) e Ricardo Pauletti 
(violão) sobem ao palco para 

o show Vale Instrumental na edição de 
abril do CIC 8:30 - Grandes Encontros. 
Dia 26 de abril, às 20h30, no Teatro 
Ademir Rosa, no CIC. Os ingressos es-
tão à venda por R$ 30 (R$ 15 meia-en-
trada). Mais informações: 3664-2628. 

• shows

• concerto

Os Barbixas
Já visto por mais de 940 

mil pessoas em todo Bra-
sil, “Improvável - Os Barbi-
xas” chega a Florianópolis. 
Os atores apresentam uma 

improvisação teatral com tema esco-
lhido pela plateia, e o mestre de ceri-
mônia convidado apresenta as regras 
do jogo. Dia 22/04, às 21h, e 23/04, 
às 18h, no Teatro Pedro Ivo. Mais in-
formações: 3665-1630.

Sutilezas
“Sutilezas” exibe 36 aquarelas criadas 

por 11 artistas nos últimos seis meses, com 
pinturas ao ar livre, 
a partir de obser-
vação de diversos 
pontos de Florianó-
polis e também de 
fotografias. Até o 
dia 30/04, de terça-
feira a sábado, das 
10h às 20h30; do-
mingos e feriados, 
das 10h às 19h30, 
no Espaço Lindolf 
Bell, no CIC. A en-
trada é gratuita. 
Mais informações: 
3665-6401.

• comédia

• exposição

Na matéria “Reunião Histórica”, o 
nome correto do promotor do Ministé-
rio Público de Santa Catarina é Daniel 
Paladino. Na mesma matéria, omiti-
mos o nome do presidente do Conseg 
- Centro, Elídio Sinzato.

“Parabenizo o Jornal Imagem da Ilha  
pelo teor significativo de suas matérias.”

Edilamar Librelotto

A vencedora do ovo de colher foi a leitora 
Keyla Xavier. O sorteio foi realizado pelo Ima-
gem da Ilha em parceria com a Mirella Barre-
to Bolos, através do Instagram @jornalimage-
mdailha. Quem posou pra foto com o prêmio 
foi o Savinho, de 8 anos, filho da Keyla!

• promoção de Páscoa
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Da redação

Os atletas e adeptos do ciclismo 
terão um novo espaço para 
pedalar na Avenida Beira-Mar 
Norte a partir de 7 de maio. 

A iniciativa da Prefeitura, em parceria 
com ACIF e esportistas, intitulada “Via 
Amiga do Ciclista”, será aos domingos, 
das 6h às 9h da manhã. As três pistas 
sentido bairro-Centro, entre o Koxixos e 
o Trapiche (3,5km), serão abertas para 
a prática do exercício. 
Cidades como São Pau-
lo, Porto Alegre e Rio 
de Janeiro adotam essa 
medida para aumentar 
o espaço destinado ao 
lazer na cidade.

 Segundo o prefeito 
Gean Loureiro, Floria-
nópolis necessita criar 
essa rotina, por ser a 
Capital que mais pratica 
exercícios físicos ao ar 
livre, além de sediar o Ironman, even-
to esportivo internacional. “Precisamos 
valorizar o lazer e incentivar o exercí-
cio. Se a população aceitar e avaliar co-

mo adequado, poderemos 
ampliar esta experiência. O 
objetivo é atrair famílias, es-

portistas e quem mais queira desfrutar 
do espaço público”, acrescenta.

 Por conta da “Via Amiga do Ciclista”, 
os motoristas devem ficar atentos quan-

to à rota que deverá ser feita. Quem pre-
cisar seguir em direção ao Centro deve 
fazer o retorno próximo ao Koxixos e 
ao Direto do Campo, e seguir via Agro-
nômica, passando pelas ruas Frei Cane-
ca, Demétrio Ribeiro e Avenida Mauro 
Ramos. Outra opção é seguir pelas ruas 

Bocaiúva e Almirante Lamego. A saída 
para a Beira-Mar poderá ser feita so-
mente pela sinaleira da Rua Desembar-
gador Arno Hoeschl. Agentes da Guarda 
Municipal estarão por todo o local para 
auxiliar o tráfego e prestar informações 
à população.

 O projeto foi definido em conjunto 
com a ACIF, após diversas reuniões se-
manais entre a Prefeitura, a associação 
e representantes de assessorias esporti-
vas. Além de todo o suporte na seguran-
ça por parte do poder público, a ação 
conta com voluntários no auxílio dos 
cruzamentos e travessias da Avenida.

 
 Lazer para a família
 Além do espaço destinado aos ci-

clistas, a Prefeitura vai oferecer tam-
bém programas para toda a família 
durante o dia nos bolsões na área do 
Trapiche e da Praça Sesquicentenário. 
Serão diversas atividades esportivas e 
recreativas das 9h às 17h. No entorno 
da Casan, vai ter um palco com música 
local e pintura para a criançada, além 
de food trucks. Já quem curte esporte, 
poderá praticar tênis, futebol e slackli-
ne perto do Trapiche.

Via amiga
#  C I D A D E

Prefeitura abre pistas da Beira-Mar Norte para ciclistas aos domingos

Da redação

Alexandre Huber já virou sinônimo 
internacional de educação, empe-
nho e parceria com Organizações 
não governamentais (ONG’s) na 

luta pela conservação das espécies mari-
nhas, por utilizar sua arte para chamar a 
atenção das pessoas sobre a importância 
do meio ambiente. O artista plástico dedi-
ca sua arte a favor da conscientização am-
biental e conta que é maravilhoso “quando 
a arte deixa de ser apenas uma bela pintu-
ra e ganha objetivo”. Ele veio a Florianópo-
lis no começo de abril para se dedicar ao 
Espaço Mar Aberto, projeto da Associação 
R3 Animal com a parceria da Fundação do 
Meio Ambiente (Fatma) e da Polícia Mili-
tar Ambiental. 

De acordo com a médica veterinária 
Cristiane Kolesnikovas, presidente da R3 
Animal, o propósito da criação do espaço 
é falar sobre as principais espécies mari-
nhas que ocorrem no litoral catarinense 
e contribuir com a conscientização da po-
pulação a respeito dos impactos negativos 
causados, principalmente, pela poluição 

dos mares e a sobrepesca, além de outros 
problemas gerados pela interferência hu-
mana. Ainda não há previsão para a inau-
guração, mas as primeiras ações já envol-
veram a comunidade. No dia 7 de abril, 
cerca de 30 alunos da Escola do Muquém, 
orientados pelo Alexandre Huber, pinta-
ram com desenhos a parte externa da se-
de da R3 Animal. 

Lixo marinho
“Uma das principais causas da morte 

de mamíferos, aves e tartarugas marinhas 
encontradas pela R3 Animal no litoral de 
Florianópolis é a ingestão de lixo”, alerta 
Cristiane Kolesnikovas. Segundo ela, o da-
do é baseado nas necropsias que a equipe 
de veterinárias e biólogos da ONG realiza. 

A quantidade de lixo encontrado no estô-
mago dos animais será um dos principais 
cases do Espaço Mar Aberto. “A ideia é 
possibilitar que as pessoas acompanhem 
de perto os danos que o lixo pode causar 
à vida marinha e, a partir disso, possam 
contribuir para a sustentabilidade e con-
servação das espécies”, destaca a médica 
veterinária e presidente da R3 Animal. Co-
mo toda s associação sem fins lucrativos, a 
R3 Animal depende da doação, do volun-
tariado e do apoio de organizações para 
realizar suas atividades. 

Arte ambiental
#  C I D A D E

Parque do Rio Vermelho terá espaço com exposição das principais 
espécies marinhas do litoral catarinense

Espaço Mar 
Aberto vai contar 

com pinturas de 
Alexandre Huber, 
principal artista 
de vida marinha 

do Brasil

Acesse o QR Code 
e saiba mais.

“Florianópolis 
necessita criar essa 

rotina, por ser a 
Capital que mais 

pratica exercícios 
físicos ao ar livre”, 
lembra o prefeito 

Gean Loureiro
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Raul Sartori
raulsartori@raulsartori.com.br

# c o l u n a   p o l í  t i  c a

Foto: Reprodução

A coluna do Raul não 
acaba aqui! Leia mais 
acessando o QR Code.

“Sonho Florianópolis”
A afinidade de décadas entre argen-

tinos e a Ilha de SC, que vem desde os 
anos 1970 do século passado, vai ser re-
gistrada no filme  “Sueño Florianópolis”, 
com direção da portenha Ana Katz e que 
começa a ser rodado ainda neste mês em 
coprodução Brasil-Argentina. No drama, 
ambientado nos anos 1990, os atores 
Marco Rica e Andréa Beltrão fazem um 
casal de brasileiros que hospedam uma 
família argentina em sua residência em 
Florianópolis.

Prioridade
Diante do verdadeiro estresse que é, 

diariamente, para milhares de motoristas, 
chegar até a Ilha de SC pela Via Expressa, 
muitos se questionam a prioridade que o 
governo estadual está dando à restauração 
da ponte Hercílio Luz, ao mesmo tempo 
que não prioriza outras possíveis e urgen-
tes  soluções para o problema, como a cons-
trução de novas pistas ou mesmo uma nova 
ligação Ilha-Continente.

Celular em sala
Tende a ser mudada a lei estadual 

14.363, de 2008, que proíbe o uso do te-
lefone celular nas escolas públicas do Es-
tado. Um novo projeto, já em tramitação, 
permite sua utilização em atividades di-
dático-pedagógicas, desde que autoriza-
da por professores ou diretores das insti-
tuições de ensino.

“Gatos”
Auditoria do Tribunal de Contas 

de SC constatou que as chamadas 
perdas não técnicas da energia elé-
trica distribuída pela Celesc, como 
fraudes e furtos, passaram do limite 
de 1,06% estipulado pela Agência 
Nacional de Energia Elétrica (Ane-
el) entre o segundo trimestre de 
2014 e primeiro trimestre de 2015. 
Prejuízo repassado aos consumido-
res. Deu 180 dias para montar pla-
nos de ações para redução de tais 
perdas. Indenizar o consumidor? 
Nem pensar.

Patrimônio mundial
Um conjunto de 19 fortes brasileiros – e dentre eles 

há  exemplares magníficos em SC, como a belíssima e 
preservada fortaleza de  Anhatomirim, nas cercanias 
de Florianópolis – podem ser transformados em patri-
mônio mundial, conforme candidatura que está sendo 
encaminhada à Unesco pelo Instituto do Patrimônio 
Histórico e Artístico Nacional (Iphan).

Sem legado
Há dias o tenista Gustavo Kuerten 

se lamentou que apesar de suas no-
táveis conquistas nas quadras mundo 
afora  – como ter sido tricampeão de 
Roland Garros, por exemplo -  o tênis 
não deslanchou no Brasil. Pior que is-
so: em SC, pelo menos, conseguiu-se 
também a proeza de acabar com um 
saudável  passatempo nas escolas pú-
blicas, que era o tênis de mesa,  o po-
pular pingue-pongue.

Olho por olho
Embora não tenha se expressado pu-

blicamente sobre o assunto, consta que 
Raimundo Colombo se alinha a outros 
governadores que exigem para seus Es-
tados cada centavo que a União destinar 
para a “salvação” do Rio de Janeiro que, 
conforme se vê, foi literalmente saquea-
do por seus governantes recentes. Justo.

Tráfego limitado
O site do Senado está pedindo a 

internautas opinião sobre o projeto 
de lei 585/2011, do senador Paulo 
Bauer (PSDB-SC), que proíbe a cir-
culação de caminhões com três ou 
mais eixos nas rodovias federais 
nos finais de semana e feriados. As 
opiniões se dividem. O ideal seria 
disponibilizar uma terceira faixa em 
trechos de aclive.

Representatividade
Ainda embrionário, está começando por 

Tubarão um movimento muito saudável 
envolvendo entidades representativas da 
sociedade organizada para que se valorize 
o voto em candidatos da própria região nas 
eleições de 2018 para a Assembleia Legisla-
tiva e Câmara dos Deputados. Há regiões de 
SC onde a desunião as deixa em plena or-
fandade de representação política no parla-
mento estadual e federal.

Emprego
O ex-presidente da Eletrosul, Eurides 

Mescolotto, não precisou fazer cadastro 
de desempregado no Sine. Conseguiu 
emprego de diretor da Uirapuru Trans-
missora de Energia, uma sociedade de 
propósito específico (SPE), com sede em 
Florianópolis, que tem por objeto a ex-
ploração de concessões de serviços pú-
blicos de transmissão de energia elétrica. 
É formada pela Eletrosul, que detém 75% 
do seu capital social, e a Fundação Ele-
trosul de Previdência e Assistência Social 
(Elos), que detém os 25% restantes.

É SC?
A percepção de muitos catarinenses 

quando se fala de Mafra é que o municí-
pio, de 55 mil habitantes, é paranaense. E 
boa parte deles tem este sentimento, por 
historicamente se sentir desprezado pela 
administração do seu Estado. Daí as no-
vas atenções que o governo estadual vem 
dando ao Planalto Norte. Em Mafra, nesta 
semana, foi inaugurado o maior empre-
endimento privado da cidade em décadas 
e autorizada a instalação de um curso de 
Medicina.

Indicação política 1
Seis dos sete conselheiros do Tribunal 

de Contas do Rio de Janeiro, presos por cor-
rupção e outros crimes, foram indicados 
politicamente. O mesmo ocorre no TCE-SC. 
São os ex-deputados, de diferentes partidos, 
Luiz Eduardo Cherem, Wilson Wan-Dall, Jú-
lio Garcia, Luiz Roberto Herbst, Herneus de 
Nadal  e Cesar Filomeno Fontes. Indicação 
técnica, que é o que seria ético e moral, só 
o vice-presidente, Adircélio de Morres Fer-
reira Júnior.

Indicação política 2
O advogado e ex-prefeito de Tijucas, El-

mis Mannrich (PMDB), teve seu nome apro-
vado pela Assembleia Legislativa para o 
cargo de diretor técnico da Agência de Re-
gulação de Serviços Públicos de SC (Aresc). 
Substitui o professor Sergio Grando, que fa-
leceu no final de 2016.

Fora disso
Parte da bancada do PMDB no Senado 

divulgou uma carta na qual se posiciona 
contra a sanção do projeto de lei que tra-
ta da terceirização, aprovado pela Câma-
ra dos Deputados. Também empresário, 
o senador Dário Berger não quis saber.

Bombeiros x Bombeiros
Os bombeiros militares e bombeiros vo-

luntários de SC estão próximos de um en-
tendimento após décadas de diferenças. Os 
voluntários, que têm 43 corporações e mais 
de 3.700 homens, buscam amparo para sua 
atuação em proposta de emenda à Consti-
tuição do Estado, que está empacada no Le-
gislativo desde 2011. Agora só falta a mani-
festação da Secretaria de Estado da Defesa 
Civil par ir adiante.
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Da redação

Envolver os moradores em busca 
de soluções para os problemas da 
cidade é o objetivo da campanha 
Minha Floripa, lançada pelo jor-

nal Imagem da Ilha no começo de março. 
E um dos maiores desafios de Florianópo-
lis está na mobilidade urbana. De acordo 
com o Plano de Mobili-
dade Urbana Sustentável 
da Grande Florianópolis 
(Plamus), os veículos in-
dividuais ocupam 90% da 
capacidade das pontes que 
ligam a Ilha e o Continente, 
transportando cerca de 11 
mil pessoas, enquanto os 
ônibus representam ape-
nas 3% dos veículos e ocu-
pam 1% da capacidade da 
via para transportar apro-
ximadamente o mesmo 
número de pessoas: 10 mil passageiros. 

Para tentar reverter esse quadro es-
tá sendo implantado na cidade o sistema 
Rapidão, mais conhecido como BRT. “Pre-
tendemos com essa obra resolver a maior 
parte dos ‘gargalos’. Quando você prioriza 
o transporte coletivo em detrimento do 
transporte individual você está humani-
zando a cidade, pois a prioridade sempre 
serão as pessoas e não os carros”, destaca 
o secretário de Transporte e Mobilidade 
Urbana de Florianópolis, Marcelo Silva.

O segmento inicial do sistema está sen-
do executado no entorno da Universidade 

Federal de Santa Cata-
rina (UFSC), mais pre-
cisamente na Avenida 
Professor Henrique da 
Silva Fontes – do início 
da Rua João Pio Duar-

te Silva, a principal via de acesso ao Cór-
rego Grande, no trevo da Dona Benta, em 
direção ao trevo do Hospital Universitário 
(HU) –, numa extensão de 300 metros. As 
obras devem durar cerca de dois meses e 
o trânsito ficará limitado a duas das três 
faixas de cada via, do sentido Trindade-
Centro, e vice-versa.  Este primeiro trecho 
seguirá até a entrada do Terminal de Inte-
gração do Centro (TICEN), via Pantanal, e 
terá 7 km de extensão. A obra, no entanto, 
só fará sentido depois da conclusão da ou-
tra etapa: o trecho da Avenida Deputado 
Antônio Edu Vieira desde a Eletrosul até 

o túnel Antonieta de Barros, que receberá 
novas faixas para o tráfego.

 
Integração dos municípios
Para a execução de todo o anel viário, 

serão investidos R$ 162 milhões oriundos 
de financiamento com a Caixa Econômica 
Federal. Ao todo, serão 17 quilômetros de 
sistema “Rapidão” com estações centrais, 
ladeado de uma pista com duas faixas 
nos dois sentidos, bem como de passeio 
e ciclovia - os quais serão revitalizados e 
implantados nos locais onde não houver, 
além de novas interseções nas interferên-
cias com o sistema viário local. O projeto 
do segundo e último trecho de implanta-
ção do anel viário deve ser encaminhado 
à CEF nas próximas semanas para análise 
e liberação de recursos visando a abertura 
de licitação para contratação da empresa 

executora. A previsão da prefeitura é ter-
minar os 17 quilômetros do anel viário até 
o fim da gestão, no prazo de três anos.

De acordo com Werner Kraus, profes-
sor do Centro Tecnológico da UFSC e co-
laborador do Observatório de Mobilidade 
Urbana, a principal ação do anel viário é 
integrar o transporte público com toda a 
região metropolitana em um só sistema. 
“Hoje, os congestionamentos no acesso à 
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#  M I N H A  F L O R I P A
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Mangue do Itacorubi
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Formados e felizes 
“A maior formatura de todos 

os tempos”. É o que promete o 
empresário Rafael Brogni, da 
Brave Brazil, de Florianópolis, ao 
se referir à festa dos formandos 
em Medicina da UNOESTE, em 
Presidente Prudente (SP), entre 
25 e 27 de maio. A celebração da 
turma do ano passado, também 
comandada por Brogni, foi consi-
derada a maior produção do gê-
nero já feita no país.

Mexeu com ele...
A primeira-dama de Florianó-

polis, a arquiteta Cintia de Queiroz 
Loureiro, não tem deixado barato 
quando lê comentários pesados so-
bre o marido, o prefeito Gean Lou-
reiro, nas redes sociais.

Com frequência, ela própria res-
ponde ao internauta, em público, 
com argumentos para tentar con-
vencê-lo de que a administração 
municipal já começa a dar bons re-
sultados.

Pai-avô
Aos 57 anos, o diretor de TV catarinense 

Edson Spinello, atualmente na Fox, vai ser 
pai pela segunda vez. É esperado para ou-
tubro o primeiro filho dele com a atriz He-
dla Lopes, ex-Zorra Total.

Edson tem uma filha, a atriz Mariana 
Bridi, fruto do seu casamento com a jorna-
lista Sonia Bridi. E já é avô, pois Mariana e 
seu marido, o ator Rafael Cardoso, já lhe de-
ram uma neta, Aurora, hoje com 2 anos.

 
 

Coração bom
O advogado e administrador Helio Abreu Filho, de Florianópolis, 

foi a única pessoa física que doou dinheiro para a campanha lançada 
em 2012, via Lei Rouanet, para ajudar na recuperação da Ponte Her-
cílio Luz. O valor não foi divulgado. Todas as demais doações vieram 
de empresas.

Hélio é conhecido na cidade por ser um dos principais voluntários 
que atuam em prol do Asilo Irmão Joaquim e da Seove, entidades de 
apoio a idosos.

Braçadas fortes
Conhecido desde garoto por 

sua paixão pelo surfe, o deputado 
estadual João Amin tem nos últi-
mos tempos abraçado outro es-
porte, também aquático.

Está praticando natação, em 
nível atlético, com o acompanha-
mento do primo e treinador Mar-
celo Amin. E já faturou boas posi-
ções em provas, como na recente 
Travessia da Lagoa de Itá.

Tesouro resgatado
Lançado no último dia 13, o livro “História Natural 

da Ilha de Santa Catarina – O Códice de Antônio José de 
Freitas Noronha” (Editora Insular), da jornalista Marli 
Cristina Scomazzon em parceria com o pesquisador Jeff 
Franco e o botânico Daniel Barcellos Falkenberg, conta 
a história do primeiro registro detalhado das árvores e 
frutas do Estado. A obra foca uma coleção de manuscri-
tos descoberta por acaso por Jeff Franco enquanto reali-
zava uma pesquisa sobre Desterro na Biblioteca Nacio-
nal de Portugal, em Lisboa. O material foi desenhado e 
descrito em 1803, antes da chegada da família real ao 
Brasil, pelo sargento-mor Antônio José de Freitas Noro-
nha, natural da Ilha da Madeira.

Parece praga
Passando pela Beira-Mar, um leitor con-

tou o excessivo número de relógios digitais 
só no trecho entre a Rita Maria e o terminal 
de ônibus da Trindade.

    Já são 15.
 

Peneira fina
Saiu a lista dos empresários com maior 

número de indicações na primeira fase da 
edição 2017 do Prêmio Personalidade de 
Vendas.

São seis nomes, em ordem alfabética: 
Nelson Füchter Filho (Le Monde), Nilso Ber-
landa (Grupo Berlanda), Osmari de Castilho 
Ribas (Portonave), Pedro Assis (Agemed), 
Rogério Siqueira (Beto Carrero World) e 
Topázio Silveira Neto (Flex Contact).

Alvos de assédio
    Uma vendedora de uma loja de um shopping de Florianópolis escreve à 

coluna para reclamar do assédio que costuma sofrer durante o expediente de 
trabalho. Ela conta que a queixa é comum entre mulheres no comércio: os “Josés 
Meyer” entram na loja disfarçados de clientes, mas, na verdade, planejam dar 
cantadas nas funcionárias ou lançar olhares maliciosos que, segundo a leitora, 
“inibem o atendimento, impedem a gente de sorrir, parecendo que somos anti-
páticas, e acabam nos deixando acuadas”. 

Taxiando na pista
A Zurich Airport, concessionária vencedora do leilão do Aeroporto 

Hercílio Luz, abre em maio suas primeiras instalações em Florianópolis 
para começar a transição de gestão. A empresa assume efetivamente o 
controle do aeroporto no dia 1º de janeiro de 2018 e até  lá deverão ser 
criados mais de 200 novos postos de trabalho, sem contar os futuros 
empregos que virão com a construção do novo terminal.

Fetiche de roqueiro
Uma bateria Tama Silverstar, utilizada pelo baterista do Paralamas 

do Sucesso, João Barone, será sorteada entre as primeiras 1000 pessoas 
que comprarem ingressos para a primeira edição da Música SC - Feira de 
Música & Negócios, em agosto, em Florianópolis. A banda liderada por 
Herbert Vianna, aliás, vai tocar na abertura do evento ao lado de Frejat.

A ex-miss SC e agora empresária 
Rafaela Linhares no coquetel de 
inauguração de seu espaço de 
beleza

WINE BAR E BISTRÔ
QUARTA À SEXTA
DAS 18H ÀS 22H

Rua Hermann Blumenau, 207
Centro - Florianópolis
Fone: (48) 3223-1500

Gastronomia do chef francês Charles Bailhes,
com assessoria do renomado chef Alex Floyd

Foto: Marlon Silva

Belezas sem par
A cantora Cláudia Barbosa está traba-

lhando na organização de toda a obra do 
pai, o poeta Zininho, com o apoio de um ad-
vogado que representa a família.

Quase todas as versões do Rancho de 
Amor à Ilha, com exceção das mais recen-
tes, já estão no acervo da Casa da Memória. 
Claudia revela que uma das suas ideias é 
oferecer a canção para download grátis. A 
candidata natural a ser disponibilizada se-
ria a gravação clássica lançada em 1970 pe-
la Prefeitura com a cantora Neide Mariarro-
sa e os Titulares do Ritmo.

Gislaine e Fernando 
Rocha ladeiam o filho 
Rodrigo na festa para 
100 convidados, na 
ACM, que comemorou 
a formatura dele 
como engenheiro de 
produção pela UFSC

Foto: Leandro Fotografia
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Da redação

O Jurerê Jazz Festival 2017, que 
acontece até o dia 1º de maio em 
Florianópolis, mantém a tradi-
ção de unir importantes nomes 

do cenário internacional e nacional com 
músicos locais, e em muitas ocasi-
ões promovendo parcerias entre 
eles no palco, voltando seus holo-
fotes também para artistas menos 
conhecidos, mas de grande expres-
são. “Queremos dar visibilidade aos 
artistas, formar plateia e democrati-
zar o acesso a um produto cultural 
que, esperamos, seja reconhecido 
nos próximos anos pela relevância 
do seu conteúdo”, explica o criador 
e idealizador do evento, o produtor 

cultural Abel Silva, da A2 - Música e Com-
portamento.

Há vários destaques locais ao longo do 
evento e muitos oriundos do cenário mu-
sical gaúcho, como a banda Delicatessen, 
que vendeu discos até no exterior com 
seus standards de jazz com bossa nova 
(dia 27/4, 20h30); e o multi-instrumentis-
ta Alegre Correa, que também migrou pa-
ra a Capital catarinense e foi vencedor do 
Grammy Awards 2010 como guitarrista 
do disco “75”, de Joe Zawinul & The Zawi-
nul Syndicate (Heads Up International), na 
categoria “Melhor Álbum de Jazz Contem-
porâneo” (29/4, 20h30). Alegre Correa 
fará duo no palco com Diogo de Haro, em 
show com participação ainda de François 
Muleka.

Jovem promissor no cenário do jazz, 

nascido na capital catarinense e com mes-
trado no gênero concluído na Universida-
de da Geórgia após uma temporada de 10 
anos nos Estados Unidos, Felipe Coelho 
participa desde a primeira edição e é des-
taque num dos pontos fortes do festival: 
a diversidade de estilos da música instru-
mental. Nos EUA ele tocou com nomes co-
mo o trompetista Randy Brecker, o saxofo-
nista Kenny Garrett e o guitarrista nova-
iorquino Frank Vignola, e vai apresentar 
no feriado de 1° de maio (17h), no Open 
Shopping, o disco autoral “Hora Certa”, 
pautado não só pelo jazz, mas também pe-
la world music instrumental influenciada 
pela música brasileira, flamenca, indiana, 
erudita e experimental.

Grande encontro
Nessa mesma data, O Grande Encontro 

de Alceu Valença, Elba Ramalho e Geral-
do Azevedo será o show de encerramen-
to, às 20 horas, no Parador 12 de Jurerê, 
com ingressos à venda. Mas até lá o pú-
blico terá muitos bons espetáculos para 
assistir de graça em Jurerê, na Plataforma 
Zero do Open Shopping e na área externa 
do Il Campanário Resort. Palco, cobertura 
para proteger de eventuais chuvas e uma 
estrutura completa para o conforto do pú-
blico estão entre as características da pro-
gramação gratuita nesses pontos. Os lo-
cais permitem que o público leve cadeiras, 
toalhas de praia, bebidas e petiscos para 
piqueniques, e até mesmo seus pets para 
os shows. A programação completa, e que 
ainda vem sendo atualizada com novas 
atrações, está em www.jurerejazz.com.

Diversidade de estilos
#  M Ú S I C A

Jurerê Jazz Festival oferece apresentações gratuitas e abertas ao público

O Grande 
Encontro de 
Alceu Valença, 
Elba Ramalho e 
Geraldo Azevedo 
encerra o evento 
no feriado de 1º 
de maio

Da redação

Florianópolis recebe até domingo, 
30 de abril, a 1ª Semana da Foto-
grafia Pinhole. O evento tem como 
principal objetivo promover a di-

fusão da fotografia artesanal (aquela em 
que os praticantes constroem suas pró-
prias câmeras), desenvolvendo atividades 
que vão desde oficinas, projeções, varais 
fotográficos, conversas e trocas de experi-
ências. A programação antecede o Pinhole 
Day - Dia Mundial da Fotografia Pinhole, 
evento internacional criado com o objeti-
vo de promover e celebrar a fotografia pi-
nhole, que acontece anualmente no último 
domingo do mês de abril, em mais de 70 
países e este ano será realizado no dia 30 
de abril.

Nas oficinas oferecidas, serão aborda-
dos os princípios básicos da fotografia por 

meio da construção de câme-
ras obscuras, da produção de 
imagens através de câmeras pi-
nholes construídas a partir dos 
mais diversos materiais, como 
latas, caixas de fósforos e câme-
ras digitais, além de suportes 
analógicos como filmes de raio-
x e papel fotográfico. No do-
mingo (30/04) o público será 
convidado a participar da ação 
Pinhole Day Floripa 2017, levando suas 
câmeras na Casa do Teatro Armação (Pra-
ça XV de Novembro- centro) e publicando 
suas imagens no site www.pinholeday.org. 
As inscrições devem ser realizadas exclu-
sivamente pelo site www.pinholedayflori-
pa.com.br.

A câmera artesanal
Pinhole (também conhecida como câ-

mera estenopeica ou câmera de orifício) 
é um processo alternativo de se fazer 
fotografia sem a necessidade do uso de 
equipamentos convencionais. Sua câme-
ra artesanal pode ser facilmente cons-
truída utilizando-se materiais simples 
e de baixo custo. O nome inglês Pinho-
le pode ser traduzido como “buraco de 
agulha” por ser uma câmera fotográfica 
que não possui lentes, tendo apenas um 

pequeno furo (de agulha) que funciona 
como lente e diafragma fixo no lugar de 
uma objetiva. Embora muito simples, o 
processo da fotografia pinhole apresen-
ta resultados surpreendentes.

#  I M A G E N S

Confira a 
programação completa 

acessando o QR Code.

No modo artesanal
A câmera 

fotográfica não 
possui lentes e 

tem apenas um 
pequeno furo que 

funciona como 
lente e diafragma 

fixo no lugar de 
uma objetiva

Fotografia pinhole é tema de evento que
acontece na Capital
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mental. Nos EUA ele tocou com nomes co-
mo o trompetista Randy Brecker, o saxofo-
nista Kenny Garrett e o guitarrista nova-
iorquino Frank Vignola, e vai apresentar 
no feriado de 1° de maio (17h), no Open 
Shopping, o disco autoral “Hora Certa”, 
pautado não só pelo jazz, mas também pe-
la world music instrumental influenciada 
pela música brasileira, flamenca, indiana, 
erudita e experimental.

Grande encontro
Nessa mesma data, O Grande Encontro 

de Alceu Valença, Elba Ramalho e Geral-
do Azevedo será o show de encerramen-
to, às 20 horas, no Parador 12 de Jurerê, 
com ingressos à venda. Mas até lá o pú-
blico terá muitos bons espetáculos para 
assistir de graça em Jurerê, na Plataforma 
Zero do Open Shopping e na área externa 
do Il Campanário Resort. Palco, cobertura 
para proteger de eventuais chuvas e uma 
estrutura completa para o conforto do pú-
blico estão entre as características da pro-
gramação gratuita nesses pontos. Os lo-
cais permitem que o público leve cadeiras, 
toalhas de praia, bebidas e petiscos para 
piqueniques, e até mesmo seus pets para 
os shows. A programação completa, e que 
ainda vem sendo atualizada com novas 
atrações, está em www.jurerejazz.com.

Diversidade de estilos
#  M Ú S I C A

Jurerê Jazz Festival oferece apresentações gratuitas e abertas ao público

O Grande 
Encontro de 
Alceu Valença, 
Elba Ramalho e 
Geraldo Azevedo 
encerra o evento 
no feriado de 1º 
de maio

Da redação

Florianópolis recebe até domingo, 
30 de abril, a 1ª Semana da Foto-
grafia Pinhole. O evento tem como 
principal objetivo promover a di-

fusão da fotografia artesanal (aquela em 
que os praticantes constroem suas pró-
prias câmeras), desenvolvendo atividades 
que vão desde oficinas, projeções, varais 
fotográficos, conversas e trocas de experi-
ências. A programação antecede o Pinhole 
Day - Dia Mundial da Fotografia Pinhole, 
evento internacional criado com o objeti-
vo de promover e celebrar a fotografia pi-
nhole, que acontece anualmente no último 
domingo do mês de abril, em mais de 70 
países e este ano será realizado no dia 30 
de abril.

Nas oficinas oferecidas, serão aborda-
dos os princípios básicos da fotografia por 

meio da construção de câme-
ras obscuras, da produção de 
imagens através de câmeras pi-
nholes construídas a partir dos 
mais diversos materiais, como 
latas, caixas de fósforos e câme-
ras digitais, além de suportes 
analógicos como filmes de raio-
x e papel fotográfico. No do-
mingo (30/04) o público será 
convidado a participar da ação 
Pinhole Day Floripa 2017, levando suas 
câmeras na Casa do Teatro Armação (Pra-
ça XV de Novembro- centro) e publicando 
suas imagens no site www.pinholeday.org. 
As inscrições devem ser realizadas exclu-
sivamente pelo site www.pinholedayflori-
pa.com.br.

A câmera artesanal
Pinhole (também conhecida como câ-

mera estenopeica ou câmera de orifício) 
é um processo alternativo de se fazer 
fotografia sem a necessidade do uso de 
equipamentos convencionais. Sua câme-
ra artesanal pode ser facilmente cons-
truída utilizando-se materiais simples 
e de baixo custo. O nome inglês Pinho-
le pode ser traduzido como “buraco de 
agulha” por ser uma câmera fotográfica 
que não possui lentes, tendo apenas um 

pequeno furo (de agulha) que funciona 
como lente e diafragma fixo no lugar de 
uma objetiva. Embora muito simples, o 
processo da fotografia pinhole apresen-
ta resultados surpreendentes.

#  I M A G E N S

Confira a 
programação completa 

acessando o QR Code.

No modo artesanal
A câmera 

fotográfica não 
possui lentes e 

tem apenas um 
pequeno furo que 

funciona como 
lente e diafragma 

fixo no lugar de 
uma objetiva

Fotografia pinhole é tema de evento que
acontece na Capital

Em alto 
Estilo

Fo
to

: 
Pa

ul
in

ho
 S

ef
to

n

SUPLEMENTO MENSAL IMAGEM DA ILHA                                • Ano 14 • Número 142 • Florianópolis - SC• Abril 2017

Arquitetura
& decoração

Apreciadores podem degustar vinhos 
do mundo inteiro aqui na Capital

Localizado 
no centro da 
Cidade, The 

Wine Pub difere 
das tradicionais 
casas de vinhos 

• Página D3
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É preciso saber sambar 
Os meses de março e abril marcam for-

temente o universo da arquitetura, deco-
ração e engenharia, pois nesse período se 

concentram a grande maio-
ria de feiras ligadas a essas 
áreas. Feiras como Expo Re-
vestir, Feicon, I Salone, Ex-
poshop, entre outras, aten-
dem uma demanda imensa 
na renovação e qualificação 
do mercado e seus profissio-
nais mais atuantes.

Mesmo com a grande mo-
vimentação e evidência voltada para esses 
eventos, o nosso foco está direcionado pa-
ra o novo programa da Prefeitura de Flo-
rianópolis “Agiliza Floripa”. Seu objetivo 
é aprovar os projetos arquitetônicos com 
mais rapidez e agilidade, fazendo com que 
retomemos o nosso poder de construção 
civil, geração de empregos e demandas no 
setor.

Florianópolis começa a ver que não é 
mais criança e passa a pensar como cida-
de grande. Porém, junto ao seu crescimen-
to vêm os grandes problemas (aumento de 
índice de assassinatos, paredes pichadas, 
trânsito e mobilidade complexa), e a ne-
cessidade de bons gestores. O exemplo é 
a cidade de São Paulo, que contará com as 
soluções do maior arquiteto e urbanista do 
Brasil, Jaime Lerner.

A grande lição que fica neste momento é 
”saber sambar” apesar de todas as dificul-
dades de gestão em nosso país e nas nos-
sas prefeituras. Percebe-se que os novos 
gestores da Capital começam a dominar as 
questões e tomar as rédeas da herança que 
lhes foi entregue, apesar de todo o repertó-
rio de problemas. A roda começa a girar de 
maneira concreta e com claras intenções 
de fazer Florianópolis brilhar novamente.

Lançamento para o outono: coleção Índigo
Tons azuis, acom-

panhados de rosa e 
marrom predomi-
nam na nova coleção 
Índigo, da Entrepos-
to, com exclusivida-
de em Florianópolis 
na Paula Papéis e Te-
cidos. São 41 tecidos, 
entre releituras da 
técnica de tingimen-
to shibori - com nu-
ances de costuras e 
dobraduras -, estam-
pas étnicas, ikats, lis-
tras, flores delicadas, 
lona, linhos e veludos 

azulados. Uma das grandes novidades é o tecido sustentável Listra Midori, 
fabricado com matérias-primas como o algodão reciclado e poliéster prove-
niente de garrafa pet. A produção dispensa água, corantes e produtos quími-
cos agressivos ao meio-ambiente.

• Paula Papéis e Tecidos
Rua Almirante Lamego, 1455 - Loja 12, Centro
Fones: 3222-8391/3222-8392/9919-1379 (WhatsApp)
www.paulapapeis.com.br

Novos mercados 
Enquanto muitos arquitetos se 

deslocam para a tão afamada Fei-
ra I Salone de Milão, outros alçam 
vôos em busca da qualificação de 
sua atuação em novos mercados. 
Em visita à Feira Exposhop 2017, 
o arquiteto Ricardo Bragaglia e seu 
filho também arquiteto, Leonardo 
Bragaglia, trouxeram muitas novi-
dades para aumentar o seu reper-
tório e qualificar os seus projetos 
no ramo supermercadista.

Criação catarinense 
Já é o quarto ano consecutivo que a Sollos, 

que tem como diretor criativo o premiado 
designer catarinense Jader Almeida, abre as 
portas da mostra “Good News from Brazil”, em 
território milanês. A participação na principal 
semana de design do mundo, a Milan Design 
Week, que ocorreu este ano de 04 a 09 de abril, 
em Milão na Itália, faz parte dos planos de ex-
pansão e internacionalização da marca. E neste 
tempo solidificou parcerias e presença em en-
dereços importantes de alguns pontos do glo-
bo como Inglaterra, Austrália, EUA e em breve 
também Portugal. 

Cidade Linda 
Uma das maiores cidades do pa-

ís, através da iniciativa de seu novo 
prefeito, João Doria, contrata o ar-

quiteto e urbanista Jaime Lerner 
para um projeto onde a prefeitura 

prevê a requalificação do centro 
da cidade. Isso só foi possível por 

meio de uma parceria da adminis-
tração municipal com a iniciativa 

privada e faz parte do planejamen-
to do projeto “Cidade Linda”.

Foto: Albari Rosa



Acesse www.imagemdailha.com.br e conecte-se com a Versão Digital Florianópolis, SC • 2ª Quinzena de Abril de 2017D�
#  D e C o r a t i v a s

Pa
la

vr
a 

de
 a

rq
ui

te
to

Ar
q.

 M
ár

io
 P

in
he

ir
o

pi
nh

ei
ro

@
ps

fa
rq

ui
te

tu
ra

.co
m

.b
r

É preciso saber sambar 
Os meses de março e abril marcam for-

temente o universo da arquitetura, deco-
ração e engenharia, pois nesse período se 

concentram a grande maio-
ria de feiras ligadas a essas 
áreas. Feiras como Expo Re-
vestir, Feicon, I Salone, Ex-
poshop, entre outras, aten-
dem uma demanda imensa 
na renovação e qualificação 
do mercado e seus profissio-
nais mais atuantes.

Mesmo com a grande mo-
vimentação e evidência voltada para esses 
eventos, o nosso foco está direcionado pa-
ra o novo programa da Prefeitura de Flo-
rianópolis “Agiliza Floripa”. Seu objetivo 
é aprovar os projetos arquitetônicos com 
mais rapidez e agilidade, fazendo com que 
retomemos o nosso poder de construção 
civil, geração de empregos e demandas no 
setor.

Florianópolis começa a ver que não é 
mais criança e passa a pensar como cida-
de grande. Porém, junto ao seu crescimen-
to vêm os grandes problemas (aumento de 
índice de assassinatos, paredes pichadas, 
trânsito e mobilidade complexa), e a ne-
cessidade de bons gestores. O exemplo é 
a cidade de São Paulo, que contará com as 
soluções do maior arquiteto e urbanista do 
Brasil, Jaime Lerner.

A grande lição que fica neste momento é 
”saber sambar” apesar de todas as dificul-
dades de gestão em nosso país e nas nos-
sas prefeituras. Percebe-se que os novos 
gestores da Capital começam a dominar as 
questões e tomar as rédeas da herança que 
lhes foi entregue, apesar de todo o repertó-
rio de problemas. A roda começa a girar de 
maneira concreta e com claras intenções 
de fazer Florianópolis brilhar novamente.

Lançamento para o outono: coleção Índigo
Tons azuis, acom-

panhados de rosa e 
marrom predomi-
nam na nova coleção 
Índigo, da Entrepos-
to, com exclusivida-
de em Florianópolis 
na Paula Papéis e Te-
cidos. São 41 tecidos, 
entre releituras da 
técnica de tingimen-
to shibori - com nu-
ances de costuras e 
dobraduras -, estam-
pas étnicas, ikats, lis-
tras, flores delicadas, 
lona, linhos e veludos 

azulados. Uma das grandes novidades é o tecido sustentável Listra Midori, 
fabricado com matérias-primas como o algodão reciclado e poliéster prove-
niente de garrafa pet. A produção dispensa água, corantes e produtos quími-
cos agressivos ao meio-ambiente.

• Paula Papéis e Tecidos
Rua Almirante Lamego, 1455 - Loja 12, Centro
Fones: 3222-8391/3222-8392/9919-1379 (WhatsApp)
www.paulapapeis.com.br

Novos mercados 
Enquanto muitos arquitetos se 

deslocam para a tão afamada Fei-
ra I Salone de Milão, outros alçam 
vôos em busca da qualificação de 
sua atuação em novos mercados. 
Em visita à Feira Exposhop 2017, 
o arquiteto Ricardo Bragaglia e seu 
filho também arquiteto, Leonardo 
Bragaglia, trouxeram muitas novi-
dades para aumentar o seu reper-
tório e qualificar os seus projetos 
no ramo supermercadista.

Criação catarinense 
Já é o quarto ano consecutivo que a Sollos, 

que tem como diretor criativo o premiado 
designer catarinense Jader Almeida, abre as 
portas da mostra “Good News from Brazil”, em 
território milanês. A participação na principal 
semana de design do mundo, a Milan Design 
Week, que ocorreu este ano de 04 a 09 de abril, 
em Milão na Itália, faz parte dos planos de ex-
pansão e internacionalização da marca. E neste 
tempo solidificou parcerias e presença em en-
dereços importantes de alguns pontos do glo-
bo como Inglaterra, Austrália, EUA e em breve 
também Portugal. 

Cidade Linda 
Uma das maiores cidades do pa-

ís, através da iniciativa de seu novo 
prefeito, João Doria, contrata o ar-

quiteto e urbanista Jaime Lerner 
para um projeto onde a prefeitura 

prevê a requalificação do centro 
da cidade. Isso só foi possível por 

meio de uma parceria da adminis-
tração municipal com a iniciativa 

privada e faz parte do planejamen-
to do projeto “Cidade Linda”.

Foto: Albari Rosa
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#  N O V O S  I N T E R I O R E S

Para relaxar
The Wine Pub apresenta conceito diferenciado de degustação

de vinhos no Centro da cidade
Da redação

Recém-aberto no Largo Benjamin 
Constant, Centro de Florianópo-
lis, o The Wine Pub é o mais novo 
espaço da cidade para quem de-

seja degustar bons vinhos. Desde uma saí-
da com amigos ou a dois, ou simplesmente 
para relaxar depois de um dia cheio. O local 
tem clima convidativo para a conversa e os 
amantes da bebida podem degustar vinhos 
do mundo todo e conhecer novos sabores 
harmonizando com as opções exclusivas do 
cardápio. 

O espaço de aproximadamente 50 m² 
acomoda uma mesa compartilhada, ideal 
para a integração dos clientes, e outras me-
sas que acomodam duas pessoas cada. Todo 
o mobiliário foi confeccionado da maneira 
mais funcional possível para que todo o es-
paço disponível pudesse ser bem aprovei-
tado. O destaque vai para os cerca de 200 
rótulos de vinhos originários de diversos 
países – Israel, Líbano, Marrocos, Eslovênia 
– são alguns deles, distribuídos lado a lado 
nas prateleiras. 

Comandado pelos empresários Ricardo 
Almeida e Jorge Daltoé (Bistrô da Praça) e 

Fernando Machado Araújo e o sommelier 
Eduardo Machado Araújo, o espaço foi ins-
pirado nos bares de vinhos, ou wine bars, 
dos Estados Unidos e da Europa, onde essa 
proposta já é bastante difundida. O arquite-
to Marco Aurélio Medeiros foi o responsável 
por auxiliar os sócios na definição do proje-
to. “A ideia era fugir do tradicional conceito 

de casa de vinhos e apostar num ambiente 
colorido, leve e contemporâneo”, destaca 
Marco Antônio.

Wine Station
As máquinas para degustação de vinhos, 

as Wine Station, são o grande diferencial do 
espaço, uma maneira de experimentar os 

rótulos sem precisar consumir a garrafa in-
teira. Nas 24 bicas são servidas doses de 30 
ml, 50 ml, 75 ml e 150ml, de vinhos selecio-

nados diariamente pelo sommelier 
internacional Eduardo Machado 
Araújo. “Escolho pela sazonalida-
de e também pelos rótulos que os 
clientes mais pedem”, explica. O 
cliente pode optar por cartões pré 
ou pós-pagos, e escolher as doses 
oferecidas nas máquinas. 

Os sócios 
apostaram 
num ambiente 
colorido, leve e 
contemporâneo, 
bem diferente 
das tradicionais 
casas de vinhos

As Wine Station 
permitem 
degustar 
rótulos de 
diversos países 
sem precisar 
consumir a 
garrafa inteira

The Wine Pub
Largo Benjamin Constant, 669 – Centro
Fone: 3065-0173
De 2ª a 6ª feira das 14 às 23 h
Sábado das 10 às 23 h
O cardápio é servido a partir das 17h.
Acesse:
facebook.com/TheWinePubBenjamin

A mesa 
compartilhada 
é ideal para a 
integração dos 
apreciadores da 
bebida 
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Comida, cinema e décor
Creperia na Trindade tem projeto – e cardápio – inspirado nos grandes astros do cinema

Da redação

Criar um projeto que abordasse a 
temática dos grandes clássicos 
do cinema, porém, incorporando 
características contemporâneas. 

Esta foi a proposta criada para o Cine Café 
da Trindade. A designer de interiores Fer-
nanda Siqueira e a arquiteta Lucéli Almeida 
foram responsáveis por adaptar o imóvel 
para receber o estabelecimento gastronô-
mico que tem como carros-chefe elabora-
dos crepes com nomes de astros do cinema. 
Um espaço lúdico e cheio de per-
sonalidade. “Criamos um projeto 
aconchegante e familiar, onde o 
cliente sente-se como se estives-
se numa extensão da sua casa”, 
destaca Fernanda. 

A referência do novo espaço 
foi a matriz do Cine Café, que fica 
em Jurerê Internacional. A ideia 
principal, segundo a designer de 
interiores, foi trabalhar a partir 
das imagens de estrelas como 
Marylin Monroe e Rita Hayworth, 
rostos que ganham destaque nos 
quadros em preto e branco insta-
lados no salão principal. “É uma 
maneira divertida de mostrar aos 
clientes mais jovens e relembrar 
os mais velhos de quem eram esses galãs e 
essas divas do cinema de anos atrás”, desta-
ca a sócia-proprietária do Cine Café Trinda-
de, Mariana Secco Cardoso. Para contrastar 
com a sobriedade das cores foram utiliza-
dos elementos como a madeira e o tijolinho, 
que deixaram o espaço bem aconchegante. 
A terceira cor utilizada foi o vermelho, uma 
referência à logomarca da empresa.

O pé direito duplo do espaço possibili-
tou desenvolver um rebaixo em madeira 

com pendentes de varias alturas e tama-
nhos, criados para remeter à ideia de uma 
constelação de estrelas. “Foi uma maneira 
de simbolizar as tantas estrelas de cinema 
que não foram representadas nas imagens 
na parede”, lembra a designer de interiores. 
Outro diferencial incorporado ao projeto 
foi o mezanino. A área, criada para ser uti-
lizada também para eventos, possui copa e 
lavabo independentes e conta com uma de-
coração exclusiva, com elementos diferen-
ciados, como as paredes com revestimento 
em 3D. 

Os crepes doces 
e salgados têm 
nomes de astros 
do cinema como 
Tom Hanks e 
Penelope Cruz

O pé direito duplo possibilitou 
desenvolver um rebaixo em madeira 

com pendentes de várias alturas e 
tamanhos, criados para remeter à 

ideia de uma constelação de estrelas. 
No detalhe, os quadros em preto e 

branco destacam as divas do cinema 
clássico

Cine Café e Imagem da Ilha
Enquanto aguarda a chegada de seu pe-

dido, o cliente do Cine Café Trindade tem 
acesso aos exemplares do Imagem da Ilha, 
que ficam em um expositor exclusivo no lo-
cal. “É muito legal ter aqui um jornal de cir-
culação na cidade tão querido pelos mane-
zinhos. Uma maneira de integrar o cliente, 
o café e a boa leitura, diz Mariana Secco Car-
doso, sócia-proprietária do Cine Café Trin-
dade.

A moda consagra e as ruas aceitam as 
bainhas (bem!) abaixo dos joelhos 

O modelo é 
da estilista 
Cris Barros

• Página F4
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P essoas se matriculam em academias todos os 
dias, às vezes por decisão própria e outras ve-
zes por indicação médica. Os objetivos são os 
mais diversos e, normalmente, estão ligados ao 

reforço muscular, quando se trata de uma patologia, e a 
fins estéticos. A verdade é que poucas pessoas estão to-
talmente satisfeitas com o próprio corpo e grande parte 
delas mudaria alguma coisa nele. Aliás, quem não gosta-
ria de perder aquela gordurinha extra na barriga? E, se 
possível, até o próximo final de semana, não é mesmo?

Pois o imediatismo é um dos principais problemas 
quando se fala sobre emagrecimento. Nosso corpo é re-
flexo da nossa rotina e dos nossos hábitos e, após um ano 
de sedentarismo, não dá para transformá-lo com apenas 
uma semana de academia. Como se não bastasse, todos 
os dias somos bombardeados, por meio da mídia e das 
redes sociais, com formas mirabolantes e metodologias 
milagrosas para emagrecimento. E uma delas é o exercí-
cio aeróbio em jejum.

Em estudo realizado em 1996 pelo doutor Jorge Cal-
les-Escandon, na Universidade de Vermont, foram testa-
das as respostas metabólicas durante e após a atividade 
aeróbia em 70% da capacidade física, em situação ali-
mentada, e após jejum de 12 horas. Os resultados revela-
ram que não houve diferença na oxidação de gordura du-
rante o exercício. No entanto, na hora seguinte ao seu tér-
mino, o jejum promoveu um gasto de 45mg/min a mais 
de gordura em relação ao lanche sólido. 

Ou seja, após 60 minutos do término do exercício, o 
gasto de gordura seria de apenas 2,7 gramas (60x45mg = 
2700mg) a mais do que se estivesse feito um bom lanche 
sólido. Vale lembrar que mil gramas de gordura formam 
1kg. Certamente, a quantidade tão baixa de gordura a 
mais gasta tem pouca relevância para o emagrecimento e 
traz sérios questionamentos sobre a relação custo/bene-
fício, principalmente, se pensarmos que para isso foram 
necessárias muitas horas de jejum. Portanto, muita cau-
tela quando for se exercitar por conta própria. Converse 
com seu professor e encontre a melhor maneira para vo-
cê atingir seus objetivos.

www.betteryou.com.br
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Aula experimental e estacionamento
GRATUITOS!  

Aeróbio em jejum
é a solução?

Cerca de 75% dos casos de halitose (mau hálito) 
têm sua origem em um problema bucal. Outras 
causas são os distúrbios gástricos, infecções nos 
seios maxilares e pa-

ranasais e doença gengival 
grave, e pode ser causado por 
diversos fatores como a má 
higiene e certos tipos de ali-
mentos como cebola e alho, e 
bebidas, como café e álcool. Se-
gundo a especialista em odon-
tologia, Dra. Cristina Gottlieb, 
o sucesso do tratamento de-
pende da determinação de sua 
causa. Além disso, pesquisas 
recentes sugerem que há uma 
relação entre doenças bucais e 
doenças sistêmicas (diabetes, 
doenças cardiovasculares, der-
rame cerebral, infecções respi-
ratórias, mal de Alzheimer) e outras enfermidades. 

“Quando o tecido gengival se inflama dando origem à 
gengivite, mediadores inflamatórios chamados citocinas, 
presentes no tecido gengival, podem passar para a saliva 
e serem aspirados para dentro dos pulmões. As bactérias 
responsáveis pela periodontite também podem penetrar 
no sistema circulatório e deslocar-se até outras partes do 
corpo, que causam infecções secundárias ou a inflamação 
de outros tecidos ou sistemas do organismo”, explica a es-

pecialista.
Segundo ela se achar que a causa do mau hálito é a dieta 

alimentar, será necessário consultar um nutricionista. “Ele 
poderá ajudá-lo a modificar sua 
dieta”. Se o problema for má higie-
ne bucal e o paciente estiver com 
gengivite, (inflamação da gengiva) 
ou periodontite (perda do osso 
que sustenta os dentes), é essen-
cial consultar um dentista. “Caso o 
problema seja infecção das amíg-
dalas ou uma infecção respirató-
ria, siga as recomendações de seu 
clínico geral ou de um especialista 
em ouvido, nariz e garganta (otor-
rinolaringologista) ou doenças do 
pulmão e trato respiratório (pneu-
mologista)”, orienta.

Pessoas que utilizam medica-
mentos periódicos, tem disfunção 

das glândulas salivares ou estão passando por tratamento 
de câncer com rádio ou quimioterapia podem apresentar 
boca seca. De acordo com Cristina Gottlieb, o médico-ci-
rurgião maxilofacial ou oncologista será responsável por 
fornecer orientações aos pacientes sobre os produtos que 
podem aliviar os sintomas. “Quem tem diabetes, proble-
mas renais, hepáticos ou distúrbios gastrintestinais, deve 
consultar um clínico geral, um urologista ou gastroentero-
logista para saber como reduzir o mau hálito”, orienta. 

#  M A u  h á l i T o

Só chiclete não resolve

A CRISPR está permitindo que cientistas modifiquem 
genomas com alta precisão, 
o que não se conseguia an-
tes. Nos últimos anos, a fer-
ramenta criou macacos com 
mutações programadas e 
também evitou a infecção do 
HIV em células humanas. Em 
outubro de 2016, na China, 
foi realizado o primeiro tra-
tamento com CRISPR em um 
paciente com câncer de pul-
mão. Foram feitas a remoção 
das células imunológicas do 
paciente, a edição do genoma 
e, posteriormente, uma injeção dessas mesmas células no 
paciente, para aumentar a função imunológica especifica-
mente contra as células do câncer.

Mais experimentos clínicos no tratamento de câncer fo-
ram aprovados nos Estados Unidos. Também se observa 
impressionante progresso em pesquisas com tratamento 
de outras doenças genéticas, como anemia falciforme. Im-
portantes ensaios clínicos estão para começar em breve, 
usando esta ferramenta de edição do genoma.

Ecocardiografia através de aparelhos
de telefone celular
Em 2016, aparelhos de telefone celular foram utilizados 

para realizar exames de ultrassom em geral. Uma ferra-

menta específica para captar imagens cardíacas 
foi desenvolvida para funcionar com aparelhos 
celulares que utilizam o sistema Android, con-
seguindo imagens de alta definição do coração. 
Um avanço ainda maior é o desenvolvimento 
de equipamentos de telefone celular que se co-
municam com essa mesma ferramenta, chama-
da transdutor, através de uma conexão sem fio. 
Nesse mesmo ano aconteceu a comemoração 

do 200º aniversário do desenvolvimento do estetoscópio. 
Mas parece que novas 
tecnologias estão supe-
rando a ausculta cardíaca 
na realização do exame 
cardiológico do paciente.

Um laboratório na 
maleta

A capacidade de um 
ponto de atendimen-
to diagnosticar de for-
ma rápida e barata um 
significativo número de 
doenças infecciosas é 

impressionante. A lista agora inclui HIV, HPV, Influenza e 
Streptococcus do grupo A, e muito mais que está por vir. A 
plataforma para dispositivos móveis que está sendo cada 
vez mais utilizada torna este recurso altamente atraente 
para áreas mais remotas. Recentemente o Imperial College 
anunciou um dispositivo de memória USB que consegue 
acuradamente determinar os níveis de vírus HIV em uma 
gota de sangue.

A capacidade de detectar rapidamente uma bactéria 
em uma amostra de fluido corporal promete revolucionar 
a nossa abordagem ao diagnóstico de doenças infecciosas 
nos próximos anos.

Referência: Eric J. Topol, MD - Medscape
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Assim como os seres humanos, 
os animais podem sofrer com al-
guns problemas de saúde com a 
chegada das baixas temperaturas 
e tempo seco do outono/inverno. 
As doenças articulares crônicas 
podem apresentar piora no qua-
dro de dor durante esta época do 
ano, pois o corpo tende a forçar 
mais os músculos com o objetivo 
de produzir mais calor e diminuir 
a sensação de frio. É comum tam-
bém os cães terem erupções alér-
gicas na pele. Em alguns casos, se 
você observar que o seu cão espir-
ra muito, começa a bufar, ronca e 
dá sinais de coriza, ele pode ter 
desenvolvido uma alergia ou rini-
te. Nesses casos é imprescindível 
consultar um médico veterinário.

Durante essa época, os proble-
mas nos olhos dos animais tam-
bém aumentam. O tempo seco 
reduz a quantidade de lágrimas 
produzidas, deixando-os mais vul-
neráveis à poluição, aos vírus e às 

bactérias. Por isso, é muito impor-
tante manter a higiene da região 
dos olhos sempre em dia. A infes-
tação de carrapatos nos cães é ou-
tra situação típica do outono. Ela 
acontece porque os gramados fi-

cam mais secos, favorecendo con-
sideravelmente a multiplicação 
da população desses insetos. Por-
tanto, mantenha seu companheiro 
afastado dos gramados, pelo me-
nos nesse período.

É ideal agasalhar bem os cães, 
principalmente aqueles com o pe-
lo curto, com uma roupinha con-
fortável, além de reservar um es-
paço aconchegante e protegido 
para eles dormirem, que seja livre 
de correntes e exposição ao sere-
no. No caso do banho, evite os ho-
rários muito cedo da manhã ou à 
noite, lembrando de secá-los so-
mente com o secador. É importan-
te lembrar ainda que, mesmo com 
o clima frio, é essencial manter o 
mesmo ritmo de passeios das es-
tações mais quentes. 

#  SAÚDE ANIMAL

Clínica Santo Chico
www.santochico.com.br
santochicojurere@yahoo.com.br

Cuidados com os pets no outono/inverno
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P essoas se matriculam em academias todos os 
dias, às vezes por decisão própria e outras ve-
zes por indicação médica. Os objetivos são os 
mais diversos e, normalmente, estão ligados ao 

reforço muscular, quando se trata de uma patologia, e a 
fins estéticos. A verdade é que poucas pessoas estão to-
talmente satisfeitas com o próprio corpo e grande parte 
delas mudaria alguma coisa nele. Aliás, quem não gosta-
ria de perder aquela gordurinha extra na barriga? E, se 
possível, até o próximo final de semana, não é mesmo?

Pois o imediatismo é um dos principais problemas 
quando se fala sobre emagrecimento. Nosso corpo é re-
flexo da nossa rotina e dos nossos hábitos e, após um ano 
de sedentarismo, não dá para transformá-lo com apenas 
uma semana de academia. Como se não bastasse, todos 
os dias somos bombardeados, por meio da mídia e das 
redes sociais, com formas mirabolantes e metodologias 
milagrosas para emagrecimento. E uma delas é o exercí-
cio aeróbio em jejum.

Em estudo realizado em 1996 pelo doutor Jorge Cal-
les-Escandon, na Universidade de Vermont, foram testa-
das as respostas metabólicas durante e após a atividade 
aeróbia em 70% da capacidade física, em situação ali-
mentada, e após jejum de 12 horas. Os resultados revela-
ram que não houve diferença na oxidação de gordura du-
rante o exercício. No entanto, na hora seguinte ao seu tér-
mino, o jejum promoveu um gasto de 45mg/min a mais 
de gordura em relação ao lanche sólido. 

Ou seja, após 60 minutos do término do exercício, o 
gasto de gordura seria de apenas 2,7 gramas (60x45mg = 
2700mg) a mais do que se estivesse feito um bom lanche 
sólido. Vale lembrar que mil gramas de gordura formam 
1kg. Certamente, a quantidade tão baixa de gordura a 
mais gasta tem pouca relevância para o emagrecimento e 
traz sérios questionamentos sobre a relação custo/bene-
fício, principalmente, se pensarmos que para isso foram 
necessárias muitas horas de jejum. Portanto, muita cau-
tela quando for se exercitar por conta própria. Converse 
com seu professor e encontre a melhor maneira para vo-
cê atingir seus objetivos.

www.betteryou.com.br
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Aeróbio em jejum
é a solução?

Cerca de 75% dos casos de halitose (mau hálito) 
têm sua origem em um problema bucal. Outras 
causas são os distúrbios gástricos, infecções nos 
seios maxilares e pa-

ranasais e doença gengival 
grave, e pode ser causado por 
diversos fatores como a má 
higiene e certos tipos de ali-
mentos como cebola e alho, e 
bebidas, como café e álcool. Se-
gundo a especialista em odon-
tologia, Dra. Cristina Gottlieb, 
o sucesso do tratamento de-
pende da determinação de sua 
causa. Além disso, pesquisas 
recentes sugerem que há uma 
relação entre doenças bucais e 
doenças sistêmicas (diabetes, 
doenças cardiovasculares, der-
rame cerebral, infecções respi-
ratórias, mal de Alzheimer) e outras enfermidades. 

“Quando o tecido gengival se inflama dando origem à 
gengivite, mediadores inflamatórios chamados citocinas, 
presentes no tecido gengival, podem passar para a saliva 
e serem aspirados para dentro dos pulmões. As bactérias 
responsáveis pela periodontite também podem penetrar 
no sistema circulatório e deslocar-se até outras partes do 
corpo, que causam infecções secundárias ou a inflamação 
de outros tecidos ou sistemas do organismo”, explica a es-

pecialista.
Segundo ela se achar que a causa do mau hálito é a dieta 

alimentar, será necessário consultar um nutricionista. “Ele 
poderá ajudá-lo a modificar sua 
dieta”. Se o problema for má higie-
ne bucal e o paciente estiver com 
gengivite, (inflamação da gengiva) 
ou periodontite (perda do osso 
que sustenta os dentes), é essen-
cial consultar um dentista. “Caso o 
problema seja infecção das amíg-
dalas ou uma infecção respirató-
ria, siga as recomendações de seu 
clínico geral ou de um especialista 
em ouvido, nariz e garganta (otor-
rinolaringologista) ou doenças do 
pulmão e trato respiratório (pneu-
mologista)”, orienta.

Pessoas que utilizam medica-
mentos periódicos, tem disfunção 

das glândulas salivares ou estão passando por tratamento 
de câncer com rádio ou quimioterapia podem apresentar 
boca seca. De acordo com Cristina Gottlieb, o médico-ci-
rurgião maxilofacial ou oncologista será responsável por 
fornecer orientações aos pacientes sobre os produtos que 
podem aliviar os sintomas. “Quem tem diabetes, proble-
mas renais, hepáticos ou distúrbios gastrintestinais, deve 
consultar um clínico geral, um urologista ou gastroentero-
logista para saber como reduzir o mau hálito”, orienta. 

#  M A u  h á l i T o

Só chiclete não resolve

A CRISPR está permitindo que cientistas modifiquem 
genomas com alta precisão, 
o que não se conseguia an-
tes. Nos últimos anos, a fer-
ramenta criou macacos com 
mutações programadas e 
também evitou a infecção do 
HIV em células humanas. Em 
outubro de 2016, na China, 
foi realizado o primeiro tra-
tamento com CRISPR em um 
paciente com câncer de pul-
mão. Foram feitas a remoção 
das células imunológicas do 
paciente, a edição do genoma 
e, posteriormente, uma injeção dessas mesmas células no 
paciente, para aumentar a função imunológica especifica-
mente contra as células do câncer.

Mais experimentos clínicos no tratamento de câncer fo-
ram aprovados nos Estados Unidos. Também se observa 
impressionante progresso em pesquisas com tratamento 
de outras doenças genéticas, como anemia falciforme. Im-
portantes ensaios clínicos estão para começar em breve, 
usando esta ferramenta de edição do genoma.

Ecocardiografia através de aparelhos
de telefone celular
Em 2016, aparelhos de telefone celular foram utilizados 

para realizar exames de ultrassom em geral. Uma ferra-

menta específica para captar imagens cardíacas 
foi desenvolvida para funcionar com aparelhos 
celulares que utilizam o sistema Android, con-
seguindo imagens de alta definição do coração. 
Um avanço ainda maior é o desenvolvimento 
de equipamentos de telefone celular que se co-
municam com essa mesma ferramenta, chama-
da transdutor, através de uma conexão sem fio. 
Nesse mesmo ano aconteceu a comemoração 

do 200º aniversário do desenvolvimento do estetoscópio. 
Mas parece que novas 
tecnologias estão supe-
rando a ausculta cardíaca 
na realização do exame 
cardiológico do paciente.

Um laboratório na 
maleta

A capacidade de um 
ponto de atendimen-
to diagnosticar de for-
ma rápida e barata um 
significativo número de 
doenças infecciosas é 

impressionante. A lista agora inclui HIV, HPV, Influenza e 
Streptococcus do grupo A, e muito mais que está por vir. A 
plataforma para dispositivos móveis que está sendo cada 
vez mais utilizada torna este recurso altamente atraente 
para áreas mais remotas. Recentemente o Imperial College 
anunciou um dispositivo de memória USB que consegue 
acuradamente determinar os níveis de vírus HIV em uma 
gota de sangue.

A capacidade de detectar rapidamente uma bactéria 
em uma amostra de fluido corporal promete revolucionar 
a nossa abordagem ao diagnóstico de doenças infecciosas 
nos próximos anos.

Referência: Eric J. Topol, MD - Medscape
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Assim como os seres humanos, 
os animais podem sofrer com al-
guns problemas de saúde com a 
chegada das baixas temperaturas 
e tempo seco do outono/inverno. 
As doenças articulares crônicas 
podem apresentar piora no qua-
dro de dor durante esta época do 
ano, pois o corpo tende a forçar 
mais os músculos com o objetivo 
de produzir mais calor e diminuir 
a sensação de frio. É comum tam-
bém os cães terem erupções alér-
gicas na pele. Em alguns casos, se 
você observar que o seu cão espir-
ra muito, começa a bufar, ronca e 
dá sinais de coriza, ele pode ter 
desenvolvido uma alergia ou rini-
te. Nesses casos é imprescindível 
consultar um médico veterinário.

Durante essa época, os proble-
mas nos olhos dos animais tam-
bém aumentam. O tempo seco 
reduz a quantidade de lágrimas 
produzidas, deixando-os mais vul-
neráveis à poluição, aos vírus e às 

bactérias. Por isso, é muito impor-
tante manter a higiene da região 
dos olhos sempre em dia. A infes-
tação de carrapatos nos cães é ou-
tra situação típica do outono. Ela 
acontece porque os gramados fi-

cam mais secos, favorecendo con-
sideravelmente a multiplicação 
da população desses insetos. Por-
tanto, mantenha seu companheiro 
afastado dos gramados, pelo me-
nos nesse período.

É ideal agasalhar bem os cães, 
principalmente aqueles com o pe-
lo curto, com uma roupinha con-
fortável, além de reservar um es-
paço aconchegante e protegido 
para eles dormirem, que seja livre 
de correntes e exposição ao sere-
no. No caso do banho, evite os ho-
rários muito cedo da manhã ou à 
noite, lembrando de secá-los so-
mente com o secador. É importan-
te lembrar ainda que, mesmo com 
o clima frio, é essencial manter o 
mesmo ritmo de passeios das es-
tações mais quentes. 
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Fotos: Nicole Heiniger

Outono/Inverno
Cravo & Canela Lingerie

Fazendo estilo 
As bainhas das saias estão descendo. Chegam 

até a altura do joelho ou ousam descer ainda 
mais, lá pelo meio da canela. Será que a brasi-
leira vai se render? Minissaia é como biquíni de 
lacinho, parece que não sai de moda nunca. Mas, 
agora, tudo indica, as marcas passaram a apostar 
nesta nova postura, com uma pitada de nostalgia 
nas composições. Cris Barros lançou uma cole-
ção bem assim, que remete aos tempos das por-
celanas e bibelôs, quando a vida era infinitamen-
te mais calma e as horas passavam sem pressa 
nenhuma. Num contraponto ao imediatismo de 
agora. Saudades do romantismo de outrora?

Gravata de sete dobras. Conhece? 
Gravata é símbolo de elegância masculina, mas não necessariamente de si-

sudez. Svetlana Morbini, estilista formada pela Unisul, prova que o acessório 
pode, sim, transitar em muitas composições – até mesmo nas mais esportivas. 
Ela recriou as gravatas de sete dobras – clássicas de grandes grifes italianas – e 
se permitiu brincar não só com a modelagem, sua, autoral, como na escolha de 
estampas coloridas e trocar a tradicional seda pelo algodão. O resultado é uma 
coleção impactante, moderna, toda com acabamento à mão. E que, em função 
das sete dobras, não exige forro nem entretela para garantir a estrutura e o cai-
mento perfeito. O sucesso pela ousadia já aparece Brasil a fora. Arlindo Grund, 
apresentador do Esquadrão da Moda, do SBT, aderiu ao modelo e até fez posts 
exibindo a gravata SVMorbini.

Tramas de sucesso 
Friozinho chegando, é hora de recor-

rer às malhas quentinhas – de preferên-
cia casacos modernos e práticos – pra 
se defender bem nesta temporada cujos 
dias nascem frescos, a temperatura vai 
subindo com o passar das horas e volta a 
descer no final da tarde. Juliana Gevaerd, 
uma catarinense que se estabeleceu com 
sucesso em São Paulo, dá uma boa dica, 
sugerindo um modelo atemporal, elegan-
te, fácil de compor. A modelagem folgada 
é uma das marcas registradas da estilis-
ta que além dos tricôs faz bonito também 
com linho, seda, algodão e fibras tecno-
lógicas, além de saber muito bem como 
explorar detalhes, texturas, bordados e 
estamparias.

Deu preto 
Clássico, mas nem sempre básico, o preto ressurge como 

protagonista na coleção de inverno da Lança Perfume. A mar-
ca apostou em recortes, decotes, transparências; couro, pe-
drarias, bordados, rendas e babados. Tudo para transformar 
o conceito e imprimir um tom bem contemporâneo nos ves-
tidos, calças, casacos e camisas, com detalhes que fazem mes-
mo a diferença. E o preto ainda tem a vantagem de funcionar 
como “pano de fundo”. Basta aplicar acessórios diferentes pa-
ra parecer estar sempre de roupa nova.

Os pijamas são parte 
fundamental de uma boa 
noite de sono. A tendên-
cia das estações mais frias 
é aquecer-se abusando de 
pijamas bem quentinhos. 
Os modelos da Any Any 
acompanham o outono/
inverno com estilo e deli-
cadeza vestindo crianças, 
mulheres jovens e senho-
ras. O modelo em soft é 
super macio e tem lindas 
estampas para dormir com 
total conforto. Neste Dia 
das Mães, que tal presen-
tear a sua com um mo-
delo como este? Passe na 
Cravo & Canela Lingerie!

Cravo & Canela Lingerie
Rua Rafael Bandeira, 300
- esquina com
Travessa Stodieck 
Fone: 3028-5710


